

Sehr geehrte Eltern der Grundschule Wolfersdorf

Aus gegebenem Anlass möchte ich Sie kurz über die Entscheidung der Gemeinderatssitzung vom 18. November 2021 informieren.

Der Gemeinderat hat in der Sitzung am 22. Juli 2021 die Beschaffung von mobilen Luftreinigungsgeräten beschlossen. Unser Hauptargument war damals, dass die Schulen nicht geschlossen werden und auch bei hohen Inzidenzzahlen Präsenzunterricht stattfinden kann.

Mittlerweile gehen die Meinungen über die Wirksamkeit dieser Lüftungsgeräte auseinander. Auch unter Fachexperten gibt es unterschiedliche Aussagen zur Dringlichkeit des Einsatzes von mobilen Geräten. So wird z.B. vom Umweltbundesamt für Räume mit guten Lüftungsmöglichkeiten keine Notwendigkeit gesehen, wenn der erforderliche Luftwechsel durch regelmäßiges Lüften gewährleistet wird.

Auch wenn die Lüfter in den Klassenzimmern stehen, muss weiterhin genauso manuell gelüftet werden und die Kinder müssen weiterhin Masken tragen. Auch in der Zahl der auftretenden Coronafälle gibt es noch keinen Beweis für oder gegen eine Wirksamkeit.

Nach ausführlichen Diskussionen im Gemeinderat, hat man sich auch wegen der bestehenden Lieferschwierigkeiten entschieden, die Maßnahme vorerst zurückzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Anita Wölfle